Sehr geehrter Herr Kauer,

die schönen Tagen kommen ja nun und damit auchein sehr großese Problem für uns als Anlieger des Ostparkes. Leider musste ich heute am Sonntag einschreiten ummehr als laute Musik live gespielt mit Trommeln und Blasintrumenten

die bis zuuns herüberdrangen binden. Wir fühlen uns in der Sonntagsruhe mehr alsgestört.

Da im Ostparknicht nur auf den ausgewiesenen Flächen gegrillt wird bekommen wir auch viel Oualm ab. Es wird endlich Zeit das der Bezirksaussschuß auf die Verwaltung verstärkt Einfluß nimmt mehr Kontrollen !!! Wir Anlieger des Ostparkes Hofangerstr. können und wollen das nicht mehr hinnehmenwas uns da so allesan Lärm und Qualm

bei schönen Wetter belästigt. Bitte unternehmen Sie die nötogen Schritte..

mit Freundlichen Grüßen

Der Bezirksausschuss fordert eine verstärkte Kontrolle des Ostparks mit der, in der Bürgerversammlung am 27.06.2019 von Frau als Vertreterin des Gartenbaus erwähnten, möglichen Aufstockung um 4 Personen. Zudem bittet der BA AKIM um präventiven Einsatz. Des Weiteren wird um verstärkte Kontrollen durch die Sicherheitswacht gebeten.